e-Medienportal.net: 10.04.2023



Shanghai 2023: Mini begnügt sich mit 200 Kilometern Reichweite

Mini stellt auf der Auto Shanghai (18.–27.4.) sein erstes vollelektrisches Cabrio vor. Die Stückzahl des Cooper SE Cabrio bleibt mit 999 Exemplaren bescheiden, die Reichweite mit 201 Kilometern noch mehr. Dafür ist mit durchnummerierten Fahrzeugen der Kleinserie Exklusivität garantiert. Mit dem Konzeptfahrzeug Concept Aceman gibt die Marke außerdem einen Ausblick auf ein künftiges Crossover-Modell. Vorgestellt wird in Shanghai auch der persönliche Infotainment-Assistent Spike, dessen Gestalt von einer englischen Bulldogge inspiriert ist. (aum)



Bilder zum Artikel



Mini Cooper SE Cabrio.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Mini Cooper SE Cabrio.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Mini Cooper SE Cabrio.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Mini Concept Aceman.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Mini Concept Aceman.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW





Mini Concept Aceman.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Mini Concept Aceman.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Die digitale Figur Spike ist der "Mini Intelligent Personal Assistant".

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Die digitale Figur Spike ist der "Mini Intelligent Personal Assistant".

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW